



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子



令和5年 5月 2日

東芳小学校だより

第5号

文責: 校長 山際裕之

1年生が学校たんけんをしました

4月25日、1年生が学校たんけんをしました。担任の先生と一緒に校舎平面図を見ながら校舎内を回りました。まだ行ったことのない所もあったので、新たな発見もあったようです。翌日には、見つけたものを絵で表して一人ずつ発表しました。これからやりたいこともたくさん見つかったようです。

4月28日は2年生といっしょに学校たんけんをしました。2年生に案内されながら楽しく校舎内を巡りました。ひと学年お兄さん、お姉さんになった2年生が、巡る順番や時間を確認しながら、優しく1年生のお世話をしている姿が微笑ましく感じられました。探検の後は2年生の企画による「1年生と遊ぼう会」が行われました。体育館で一緒に体を動かして楽しみました。すてきな時間を過ごして、1年生の2年生がこれまで以上に仲良くなれました。



こうして少しずつ成長していきます。体育館で一緒に体を動かして楽しみました。



運動会に向けて着々と準備が進んでいます



5月13日(土)に開催予定の運動会に向けて、準備が着々と進んでいます。各学年ごとの徒競走、ブロックごとの団体種目、全員参加の紅白リレー(下学年・上学年)、選抜リレー、全校ダンスに加えて、全ての学年(ブロックごと)で親子競技が復活します。紅白分けも決まり、団体種目やリレーの練習も始まりました。また、今年度の全校ダンスは「Mela!」という楽曲で踊ります。昨年度、全国小中学校ふれあいダンスコンクールで全国大会出場を果たした現6年生が創作したダンスです。まずは5年生に伝授し、その後全校児童に呼びかけて、業間の時間に練習しています。とてもよい伝統が築かれつつあります。今年度は見学者数の制限を設けずを実施する予定ですので、多くの皆様に子どもたちの頑張りを見ていただきたいと思います。



★明日から5連休! ～有意義にお過ごしください～

明日から本格的なゴールデンウィークとなります。家族と過ごす時間を大切にして、有意義な5日間にしてほしいと思います。交通事故、不審者による声かけ事案、火災等が多発しているという現状もありますので、事故等には十分注意をするように声をかけてください。連休が終わればいよいよ運動会ウィークです。

連休最終日の5月7日(日)午前6時30分から、PTA奉仕作業を予定しています。連休中の早朝という日程となり申し訳ありませんが、ご協力をよろしくお願い致します。運動会のための校庭整備、子どもたちの手が届かないところの窓ふき、プールの清掃作業が主な活動となります。